

Elija a Empire.

Vamos >



Servicios prestados por HealthPlus HP, LLC, un licenciatario de Blue Cross Blue Shield Association, una asociación de planes independientes de Blue Cross and Blue Shield. Para saber más sobre cómo hacer la solicitud para seguro de salud, incluyendo Medicaid, Child Health Plus, Essential Plan y Qualified Health Plans a través de NY State of Health, The Official Health Plan Marketplace, visite www.nystateofhealth.ny.gov o llame al 1-855-355-5777.



Últimas Noticias América México Venezuela EEUU Colombia América Latina Entretenimiento Qué puedo ver

infobae

COLOMBIA AMÉRICA MÉXICO ARGENTINA TENDENCIAS DEPORTES

Miércoles 16 de Febrero de 2022

Colombia Últimas Noticias Coronavirus Colombia ESPN Cultura Newsletters

PUBLICIDAD

Servicios prestados por HealthPlus HP, LLC, un licenciatario de Blue Cross Blue Shield Association, una asociación de planes independientes de Blue Cross and Blue Shield.



Para saber más sobre cómo hacer la solicitud para seguro de salud, incluyendo Medicaid, Child Health Plus, Essential Plan y Qualified Health Plans a través de NY State of Health, The Official Health Plan Marketplace, visite www.nystateofhealth.ny.gov o llame al 1-855-355-5777.

Elija a Empire.

Vamos >



COLOMBIA

Coronel (r) Plazas Vega es demandado en Estados Unidos por ejecución extrajudicial y tortura

El uniformado fue acusado por las hijas del magistrado Carlos Horacio Urán Rojas, asesinado durante la toma del Palacio de Justicia

15 de Febrero de 2022



Coronel en retiro (r) Alfonso Plazas Vega

PUBLICIDAD

Ante la Corte del Distrito Sur de Florida (Estados Unidos), las hijas del magistrado Carlos Horacio Urán Rojas, asesinado durante la toma del Palacio de Justicia en 1985, demandaron al coronel en retiro (r) Alfonso Plazas Vega por haber sido responsable del hecho. Al uniformado se le señala de incurrir en tortura y ejecución extrajudicial.

El recurso penal interpuesto por las víctimas, con asesoría del Centro de Justicia y Responsabilidad (CJA) y el bufete de abogados Wilson, Sonsini, Goodrich & Rosati, se extiende 20 páginas en las que se indica que Urán fue torturado y su cuerpo fue hallado dentro del Palacio de Justicia desnudo y lavado, con una herida de bala en la sien. Señala que el Ejército colombiano asesinó al magistrado de forma directa, y desmiente su muerte en un fuego cruzado, como se había dicho inicialmente.

“Las explicaciones de los militares fueron falsas, fabricadas para encubrir el sistema ilegal desplegado por los militares durante la toma del Palacio de Justicia para identificar, interrogar, torturar y matar extrajudicialmente o desaparecer por la fuerza a presuntos guerrilleros o simpatizantes de la guerrilla entre los rehenes que salieron del Palacio”, se lee en la demanda.

Se destaca que han pasado 27 años desde el hecho y desde entonces no se han tomado medidas contra los responsables del hecho. En 2014 la Corte Interamericana de Derechos Humanos halló al Estado de Colombia responsable de las torturas, desapariciones forzadas y asesinatos extrajudiciales cometidas como parte de la retoma militar del Palacio de Justicia, sin embargo los responsables puntuales no han sido condenados.

En el caso particular del asesinato de Urán, la investigación penal que adelanta el Estado colombiano está estancada desde 2007, por eso las hijas del magistrado interpusieron esta nueva demanda.

La toma del Palacio de Justicia ocurrió en la mañana del 6 de noviembre de 1985, cuando aproximadamente 35 miembros de la guerrillera M-19 atacaron el lugar y mantuvieron a civiles como rehenes durante dos días. El Ejército colombiano reaccionó desplegando sus tropas, sin embargo, hay dudas acerca de si todas las personas que murieron o fueron lesionadas en este episodio fueron violentados por los subversivos.

En la página del CJA reseñan que durante las operaciones de rescate los militares escoltaron a los rehenes fuera del Palacio de Justicia, pero algunos de ellos fueron considerados “especiales” y los retuvieron más tiempo para asesinarlos y luego hacer creer que murieron a manos de los subversivos. Se indicó que el sistema de “especiales”, como llegó a ser conocido, era parte de la guerra brutal y sin cuartel del Ejército colombiano contra el terrorismo guerrillero.

 Oakmont TR Shoe \$45 SHOP NOW	 Renno Shoe \$45 SHOP NOW
---	---

LO ÚLTIMO



Video: ¡Bomba! Lina Tejeiro y Andy Rivera habrían vuelto y al parecer estarían de paseo en el exterior

Video: “Quería leer su pensamiento mediocre”, Marcela Reyes respondió a críticas por publicar foto ligera de ropa

Reinaldo Rueda seguirá como director técnico de la selección Colombia

Mantener un PIB positivo depende de una buena decisión política en las elecciones, según expertos

Envían a la cárcel a soldado profesional que abusó de menor de 12 años

PUBLICIDAD



“Algunos rehenes fueron considerados “especiales” por ser guerrilleros o simpatizantes y fueron interrogados, torturados y, en la mayoría de los casos, asesinados extrajudicialmente o sometidos a desaparición forzada. Tras las operaciones para acabar con la toma del Palacio de Justicia, las fuerzas de seguridad emprendieron una operación descarada y sistemática para ocultar sus crímenes”, dice el CJA.

Se indicó que los militares devolvieron los cuerpos al Palacio para hacer creer que murieron a manos de los subversivos, pero el CJA señala que esta narrativa comenzó a desmoronarse con los años. Se han conocido testimonios de testigos, evidencia en videos y documentos, y comunicaciones militares por radio, que revelaron que varias personas que luego fueron encontradas muertas o cuyos restos nunca fueron recuperados salieron escoltadas del Palacio de Justicia bajo la custodia de las Fuerzas Armadas.



En 2007, durante un allanamiento ordenado por un tribunal, las pertenencias del magistrado Urán fueron descubiertas escondidas bajo llave dentro del recinto de la Décima Tercera Brigada. Ese mismo año surgieron pruebas en video y testigos presenciales, por lo que estableció que el magistrado Urán había salido del Palacio de Justicia bajo la custodia de los militares, herido pero vivo.

SEGUIR LEYENDO:

[Juez envía a prisión a los dos acusados de asesinar a la periodista Natalia Castillo](#)

[Corte Suprema de Justicia inicia nuevo juicio contra Aida Merlano por corrupción electoral](#)

TEMAS RELACIONADOS

Colombia-noticias

Colombia-Judicial

Ejecución extrajudicial

Toma Palacio de Justicia

Tortura

Demanda

Coronel plazas vega

ESTADOS UNIDOS

Elija a Empire
Cuidado de la salud desde \$0



WesternUnion WU

Send money

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Deyvis Orosco explica por qué le pidió la mano por segunda vez a Cassandra Sánchez de Lamadrid: “Le regalé un segundo anillo”

El cantante de cumbia aclaró que quiso pedirle matrimonio a a la madre de su hijo de una forma diferente a la de la primera vez.



Nicolás Córdova, extécnico de Universitario, debutó con triunfo en Al Rayyan con golazo de James Rodríguez

El volante colombiano tendrá su segundo equipo en el equipo asiático tras la marcha del francés Laurent Blanc.



¿Por qué romper un espejo trae siete años de mala suerte?

En la siguiente nota te contamos el origen de esta conocida superstición.



El inesperado abrazo entre María del Carmen Alva y Waldemar Cerrón tras conferencia de congresistas

El saludo entre ambos recordó el abrazo que se dieron en diciembre la presidenta del Congreso y el legislador Guido Bellido, de Perú Libre.



El llamativo comunicado atribuido a la defensa de Alex Saab por su colaboración con la DEA



El abogado David B. Rivkin afirma que siempre fue leal al régimen y que éste tenía conocimiento de sus reuniones con estadounidenses. Sin embargo, el colombo venezolano declaró ante un jurado que Nicolás Maduro tenía a su familia bajo amenaza



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

La dramática historia de Drayke Hardman, el niño que se suicidó después de sufrir bullying en la escuela



Gustavo Adolfo Infante reveló presunto modus operandi de Belinda: "Quitarles el dinero"



La prensa francesa le puso un 3 a Lionel Messi tras el triunfo de PSG ante Real Madrid y lo criticó: "Es triste verlo así"



Qué saber sobre la minería de criptomonedas



Alcunio y Carlomagno, los hombres que construyeron la cultura escrita en Europa



Los tiburones, rayas y quimeras, en un riesgo de extinción sin precedentes



MUNDO



¿Por qué romper un espero trae siete años de mala suerte?

Germán García Beltrán ocupará la titularidad de la fiscalía hasta que el Congreso local designe a un nuevo funcionario

Tribunal Electoral confirmó la suspensión de propaganda gubernamental por

INFOBAE AMÉRICA



Deyvis Orosco explica por qué le pidió la mano por segunda vez a Cassandra Sánchez de Lamadrid: "Le regalé un segundo anillo"

Nicolás Córdova, extécnico de Universitario, debutó con triunfo en Al Rayyan con golazo de James Rodríguez

ENTRETENIMIENTO



Cuál es el proceso que Christian Nodal tendría que seguir para devolver el anillo que le dio Belinda

Raquel Bigorra explicó por qué Belinda no debería devolver el anillo que le dio Christian Nodal

Adiós Blim: Televisa y Univision anuncian nueva plataforma de

DEPORTES



A la Leona Agustina Albertario le preguntaron por el futuro de su pareja Lucas Alario y se indignó: "Les paso el celu y le preguntan de su carrera a él"

Fantino estalló contra el PSG por las críticas a Messi: "Son más fríos que necho de foca"

revocación de Mandato	¿Por qué romper un espero trae siete años de mala suerte?	streaming llamada ViX y ViX+	El pedido de ayuda de la selección argentina de sordos para viajar al evento más importante del año
El inesperado abrazo entre María del Carmen Alva y Waldemar Cerrón tras conferencia de congresistas	Germán García Beltrán ocupará la titularidad de la fiscalía hasta que el Congreso local designe a un nuevo funcionario	Lucero participará en la nueva versión de la telenovela “Los ricos también lloran”	La prensa francesa le puso un 3 a Lionel Messi tras el triunfo de PSG ante Real Madrid y lo criticó: “Es triste verlo así”
El llamativo comunicado atribuido a la defensa de Alex Saab por su colaboración con la DEA	Tribunal Electoral confirmó la suspensión de propaganda gubernamental por Revocación de Mandato	¿Qué es el drill rap?: el género ultraviolento que quiere prohibir el alcalde de Nueva York tras los últimos asesinatos	Central Córdoba le gana a Tigre en Victoria y lidera su zona en la Copa de La Liga



infobae

Infobae

- Argentina
- América
- México
- Colombia
- RSS
- Perú
- Últimas Noticias

Contactémos

- Redacción
- Empleo
- Contacto Comercial

Redes Sociales

- Facebook
- Twitter
- Instagram

Contactémos

- Términos y Condiciones
- Política de Privacidad